



Wasser ist Träger von Information - von altem Wissen

Das lebensspendende Nass für die gesamte Schöpfung bedarf einer neuen Einstellung, einer Erweiterung unseres Wissens über das Element Wasser. Dabei rede ich nicht von den Ozeanen und Meeren, sondern von den kleinen Flüssen, Bächen und den Quellen, die jeder von uns in seinem unmittelbaren Umfeld hat.

Es ist nicht nur Flüssigkeit, ohne das es kein Leben auf der Erde geben würde, sondern Wasser ist auch Träger von Information - von altem Wissen.

Wir glauben,, wenn wir Wasser auf ein Bildnis/Farbe/Schrift stellen, dann nimmt es diese Energie auf und damit hat es sich. Das ist Wissen, wie es bisher bekannt ist.

Doch ich glaube, es gibt Wasser, die bringen bereits gespeichertes Wissen in unsere Welt. Sie führen die Energie der Neuen Zeit mit sich, und Menschen die gelernt haben, sich mit den Elementen zu verbinden, können diese Informationen in ihre Erfahrungsebenen einbringen.

Besondere Quellen, die aus der Tiefe von Gestein und Erde fließen, führen neben bekannten heilenden Mineralien auch Informationen von Sternen ebenen und gespeichertes Wissen von Kristallen mit sich.

Durch diese Wasser können Göttliche Energien mit ganz besonderen informativen Schwingungen aufgenommen werden. Sie können dem Energiesystem auf diese Weise das Wissen der Neuen Zeit durch die Blutbahnen, Chakren und Meridiane dem Kreislauf des Menschen zuführen. Durch diese Stärkung seiner inneren Weisheit kann der Mensch mit seiner ihm umgebenden Natur eins werden.

Er wird das Bedürfnis verspüren, alles zu tun, um der Mutter, den Naturgeistern, allen Geschöpfen und der Natur als Ganzes zu dienen. Das Wissen in seinen Zellen kann ihm helfen, mit den Energien, die um ihn sind, in Kommunikation zu treten. Er wird in der Lage sein, zu erkennen, wer von ihnen seiner Hilfe bedarf, und wird auch verstehen, dass es manchem Leben bestimmt ist nur kurzfristig zu existieren.

Wisse auch, dass kleine Bäche ebenso wertvolle Energieträger sind, wenn die Neuen Energien sich „etabliert“ haben. Immer mehr erlauben die Lichtwesen der Neuen Zeit, dass Neues Wissen mit dem Fluss des Wassers zu uns hingeführt wird.

Wenn du an einer Quelle, einem Bach oder einem kleinen Fluss vorbeikommst, dann sei dir bewusst, dass dieses Wasser Träger für wundervolle Weisheit aus den Anfängen der Schöpfung sein kann. Hohe und höchste Lichtwesen haben zu Schöpfungsbeginn Kristalle und Schöpfungen der Natur mit ihrem Licht und mit ihrer Weisheit gespeist. Nun, da die Neue Zeit die Neuen Energien hervorbringt, geben die Kristalle, Mutter Erde und die

Natur immer mehr von diesem uralten gespeicherten Wissen frei. Es gelangt mit dem Wasser in eure Welt und steht euch zur Verfügung.

Wir sollten daher mit dem nötigen Respekt dem Wasser gegenüberreten, um von seiner Weisheit auch profitieren zu können. Ist ein Herz nicht geöffnet, eine Seele krank oder gar von Blockaden fast erdrückt, wird es diesem Menschen nicht möglich sein, sich die Weisheit der gespeicherten Informationen zu Nutze zu machen, ehe er nicht seine Blockaden auflöst.

Gehe an keinem Wasser vorbei, ohne ihm deinen Segen zu geben. Stelle dich mit bloßen Füßen hinein, wenn es die Temperatur erlaubt, schöpfe mit deinen Händen das Wasser hoch und segne es. Schenke ihm deine Liebe. Du kannst nicht wissen, ob nicht du selbst es warst, der einst Kristalle mit dem Wissen versorgt hat, das sich dir nun wieder erschließen will.

Trinke von den Quellen, die gespeichertes Wissen mit sich führen, öffne dabei deine Seele, damit sie das Licht und die Informationen in sich aufnehmen kann; damit dein Herz sich an die Göttliche Heimat erinnern und damit dein physischer Körper sich stärken und ausbalancieren kann. Die Göttlichen Lichtwesen haben vor langer Zeit Vorsorge getroffen, dass menschliche Seelen, die aus dem Dunkel des Nichtwissens aufsteigen wollen, vielseitige Hilfe erhalten.

Durch alle deine Inkarnationen hindurch gaben sie auch dir Hilfestellungen, um mit jedem gelebten Leben wieder näher dem Sein zu kommen, das du vergessen hast. Sie gaben dir Unterstützung durch die Meister, die sich unter euch Menschen begeben haben. Durch Seelen, die sich für ihre Botschaften öffneten, um sie an andere weiterzugeben. Durch Situationen und Begebenheiten, die für menschliches Denken Wunder zuzuordnen sind, und durch deine eigenen Wahrnehmungen, Inspirationen und Erkenntnisse. Und eben auch dadurch, dass die Göttlichen Wesen Kristalle auf der ganzen Welt mit Informationen speisten, die, zur Zeit des Dimensionswandels, ihr Wissen an die Menschen freigeben. Auf der ganzen Welt passieren nun solche „Wunder“. Mutter Erde gibt Altes frei, damit die Neue Energie nachrücken kann, die ihre volle Kraft in der licht volleren Dimension zur Geltung bringen wird.

Die Kristalle, in den Tiefen der Gesteine ruhend, geben frei, was des Menschen Aufstieg unterstützen und beschleunigen kann. Die Heilquellen-Kristalle, wie diese Ur-salze genannt werden können, aktivieren in den Körpern der Menschen das Zellbewusstsein, wodurch sich die Erinnerung an die eigene Göttlichkeit immer mehr einstellen und ausweiten wird.

Geliebte Seele, segne jeden Tropfen Wasser, den du trinkst, sende ihm die Liebe, und du überbringst über dieses Wasser deinem Körper Liebe und Segen. Du wirst dadurch deinen Aufstiegsprozess anheben, wodurch auch deine Spiritualität sich mehr und mehr ausweiten kann. Segne jedes Wasser, an dem du vorbeikommst, es wird dazu beitragen, die Gewässer zu reinigen und die Frequenz der Wassermoleküle zu erhöhen.

Beginne zu fühlen, zu erkennen, zu wissen...

Beginne dich mehr zu lieben und zu schätzen, wer und was du bist und ausdrückst. Verstehe, dass Selbstliebe unbedingt notwendig ist, um deine Schwingung anzuheben. Nur durch Selbstliebe wirst du in die Lage versetzt, die Weisheit gespeicherter Informationen in deinen Handlungen auszudrücken.

Nur wenn du dich selber liebst, liebst du Gott.

Er drückt sich durch dich im Menschsein aus. Liebe das, was du bist und du verstehst, wie großartig Gott seine Schöpfung gestaltet! Wenn du dich liebst, offenbart sich dir das Wissen der Kristalle, das sie den Quellen des Lebens übergeben haben. In der Erkenntnis, dass Göttliche Essenz in dir beheimatet ist, drückt sich dein Verständnis darüber aus, dass im Wasser die Weisheit der Göttlichen Wesen zu finden ist, dass der Boden, auf dem du gehst, deine Verbindung zum Menschsein bedeutet. Du bist Geist in einem menschlichen Ausdruck.

Ehre die Erdenmutter, die dir Nahrung gibt und segne die Energie, die deinen lichten Geist beflügelt. Nur im beiderseitigen Zusammenwirken drückt sich das aus, was Gott plante, als er dich schuf.

Ein Göttliches Wesen, das weiß, dass es immer wieder im Menschsein Erfahrungen sucht, um seine Göttlichkeit noch besser ausdrücken zu können. Wenn du dich in deiner Lichtheimat aufhältst, ist es für dich leicht, deine Liebe zu dir und zu allem auszudrücken, denn dann befindest du dich in reiner Liebesenergie. Doch deine Göttlichkeit als Mensch zu leben und auszudrücken in einem schwierigen Umfeld ist das, was Meisterschaft ausmacht.

Die Hilfestellung Göttlicher Wesen durch die Wasser mit den verschiedenen energetischen Informationen sei dir und anderen Unterstützung dabei. Du bist auf dem richtigen Weg! Lebe dein Menschsein! Freue dich an all den Dingen, die dich umgeben! Liebe die Menschen ohne Bewertung und liebe vor allem dich selbst, denn dann liebst du Gott wahrhaftig!

Im informierten Quellwasser ist der Segen Gottes enthalten sowie die Energien verschiedener Informationsträger, ferner die Liebe und das Licht der Engel und Naturgeister. Dieses Wasser hilft uns Menschen dabei, uns unserer Verbindung zur Quelle Gottes bewusster zu sein.

Erlaube der Liebe in deinem Herzen zu heilen und Liebe zuzulassen.



An´anasha

A ni o´heved o´drach